

El médico de familia es importante

⚠ Consulta primero a tu médico de familia.



Los médicos de familia son su principal proveedor de atención médica y juegan un papel importante en su salud y bienestar. Es importante verlos regularmente. A los médicos de familia también se les llama médicos generales (GPs por sus siglas en inglés) o médicos de atención primaria.

Los médicos de familia diagnosticarán y tratarán problemas de salud comunes con las siguientes acciones:

- Observando, escuchando y examinando partes de su cuerpo.
- Haciéndole preguntas sobre:
 - Su salud
 - La salud de los miembros de su familia
 - Su vida y actividades diarias (como dieta, ejercicio, tabaquismo, consumo de alcohol, uso de drogas, trabajo y condiciones de vida)
- Conectándolo con otros servicios de salud y especialistas.
- Dándole seguimiento y coordinando su atención. Ellos le explicarán los resultados de las pruebas.
- Ordenando pruebas (como la de orina, sangre o estudios de imagen).



Health Link
Advice 24/7

Llame al 811 para obtener ayuda para encontrar un médico
<https://albertafindadoctor.ca/>

Puede haber servicios de interpretación disponibles



Actualizado el: May, 2025
Autor/a: Cancer Care Alberta, AHS



Physician
Learning
Program